

“No cederé ante Podemos sobre la unidad territorial de España”

Sánchez intenta contener la rebelión de líderes regionales con garantías de que su pacto de Gobierno no incluirá un referéndum de autodeterminación

ANABEL DÍEZ, Madrid
El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, se ha impuesto como tarea “unir al PSOE en un pacto de izquierdas que respete la integridad territorial de España”. Esta es su aspiración, explicada en declaraciones a EL PAÍS. Los dirigentes territoriales socialistas quieren poner límites a los acuerdos a los que Pedro Sánchez puede llegar con otras fuerzas para tratar de formar Gobierno, si Ma-

riano Rajoy no lo consigue. Si Podemos plantea un referéndum para Cataluña, el pacto no será posible, dicen los barones, pero también Sánchez. La presidenta de Andalucía, Susana Díaz, recalca que la política de alianzas la decide el comité federal y ella misma

exige a Podemos que renuncie a una consulta independentista en Cataluña para iniciar el diálogo.

En esa misma línea se manifiesta Sánchez en declaraciones a EL PAÍS: “Nunca negociaré nada que afecte a la integridad territorial de España; así se lo dije a Pa-

blo Iglesias porque si quiere abordar ese asunto nunca estaríamos de acuerdo y bloquearía cualquier posibilidad de entendimiento”, explica el líder del PSOE. Los límites y las bases para empezar a negociar con otras fuerzas políticas los expondrá Pedro Sánchez en el comité federal del PSOE del lunes, pero mañana domingo celebrará una reunión informal con los dirigentes territoriales para forjar el consenso. PÁGINAS 15 Y 16

PP y PSOE mantienen distancias tras el mensaje del Rey

PÁGINAS 17 Y 18

China prepara su primera y polémica ley contra el terrorismo

Pekín estrechará el control sobre los medios e Internet

XAVIER FONTDEGLÒRIA, Pekín
China considera que, por su cada vez mayor peso en la economía y la geopolítica mundial, es también más propensa a sufrir ataques terroristas. Por ello prepara su primera ley antiterrorista, un texto cuyo borrador ha recibido fuertes críticas de ONG, Gobiernos extranjeros y organizaciones empresariales al considerar que encubre un endurecimiento del control sobre los medios de comunicación y el ciberespacio y que pone en riesgo la propiedad intelectual. PÁGINA 3

La crisis acentúa la desigualdad entre las comunidades en España

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid
El impacto de la recesión perjudicó mucho más a unas comunidades autónomas que a otras, según se desprende del nuevo cálculo del PIB regional que ha publicado esta semana el Instituto Nacional de Estadística. Entre 2008 y 2013 el retroceso de la economía de Asturias (13,2%), la más afectada por la crisis, triplicó el que sufrió Madrid (4,3%) en el mismo periodo. Ese lustro de recesión ha vuelto a abrir la brecha en la renta per capita autonómica. PÁGINA 33

revista **sábado**

¿Quiénes han sido los grandes protagonistas del año?

babelia



Una arquitectura no apta para las élites



La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, y el padre Ángel (a la derecha), en la cena de Nochebuena en el Palacio de Cibeles. / JAIME VILLANUEVA

Carmena y una ONG montan una cena de Nochebuena en la sede municipal de Madrid

Banquete para 200 sin techo en Cibeles

RODRIGO CASTELEIRO, Madrid
El Palacio de Cibeles, sede del Ayuntamiento de Madrid cuyas obras costaron 500 millones de euros a los madrileños, albergó en Nochebuena una cena organizada por Mensajeros por la Paz, la fundación que preside el padre Ángel. Con la presencia de la alcaldesa, Manuela Carmena (Ahora Madrid), que fue vito-

reada por los asistentes, unos 220 comensales —fundamentalmente personas sin techo o en riesgo de pobreza o exclusión social— cenaron langostinos, sopa de marisco, cordero y dorada, y se llevaron además comida a casa para otros días.

En Madrid hay 1.905 personas sin hogar, de las que 764 duermen al raso. PÁGINA 19

